

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019**

15711170 - MAHARANI PUSPITA DEWI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	pemeriksaan fisik yang yakin aja periksa lengkap sebutkan saja mau periksa apa! head to toe. dengue syok hemoragik???
Integumentum	pemeriksaan penunjang kok Zn Maha? yang didioleskan kok cairannya? masih adakah virusnya didalam cairan tsb? sempat diulang menjadi pengecatan giemsa. dosis terapi masih tidak tepat.
Muskuloskeletal	palpasi sebaiknya meliputi ada tidaknya krepitasi dan pulsasi. interpretasi foto rontgen kurang tepat, pelajari kembali perbedaan colles, smith, galeazzi, dan montegia. perhatikan kembali perbedaan dislokasi dan fraktur.
Psikiatri	riw perkembangan awal belum digali
Sistem Endokrin dan Metabolik	Kurangi pertanyaan tertutup, misal masih normal? lbh baik tanyakan apakah ada keluhan BAK/BAB? RPK dan RPD, kebiasaan tidak ditanyakan. Jangan lupa pasang termometer dulu. Px abdomen dan thorax tidak dilakukan. Dx kurang lengkap, disebutkan hipoglikemia saja. Infus Dextrose 40 ml?? Baca instruksi ya sayang. Yang disampaikan pada penguji adalah rencana px penunjang dan diagnosis. Terapi langsung ditulis di resep dan diinformasikan ke pasien. Penulisan resep, jangan lupa tulis umur pasien. Dextrose 4L/menit?? Sisa waktu banyak karena anamnesis, pemeriksaan dan edukasi kurang lengkap. Cara penyampaian ke pasien sdh bagus, pertahankan
Sistem Gastrointestinal	Ax: keluhan GIT flatus belum ditanyakan, RPD, RPK, RKSL tidak ditanyakan; Dx dan DD benar; Th/ pemilihan NGT tidak tepat, sesuaikan dengan indikasinya ya dek, namun sudah benar dihubungkan dengan drainage bag, pengukuran NGT tidak tepat sehingga NGT belum masuk lambung, saat mengetes NGT sudah masuk atau belum spuit diisi cairan?? Edukasi: belum sempat karena kehabisan waktu
Sistem Genitourinaria	datang terlambat
Sistem Indera	tdk cuci tangan stlh px namun cuci tangan sbnm px, tdk melakukan px visus, px segmen anterior hampir semua dikerjakan namun khusus kornea tidak di kerjakan, belajar teknik px mata dengan senter ya, jangan disinari terus menerus ya, kasihan pasien silau, tapi senter digerakkan ya, , dx betul 2 dari 3, terapi pilihan sudah betul namun apa betul kloram hanya 2x sehari?? edukasi sebagian kecil belum lengkap, lebih teliti dan hati2 ya, sisa waktu masih 3 menit lho
Sistem Kardiovaskuler	anamnesis ok, px fisik JVP blm, jantung tdk lengkap, paru dan ekstremitas blm, interpretasi EKG tdk lengkap, dx utama tdk lengkap, farmako masih kurang dan dosis ada yg salah, sdh mau merujuk ke sp.JP tapi tdk tahu ttg fibrinolitik atau PCi, lalu edukasi gaya hidup sdh dilakukan.
Sistem Neurobehaviour	Ax : sdh cukup baik. Dx : oke. DD : fraktur vertebra e.c. osteoporosis --> perbaiki lagi yaa.. Edukasi : rujuk kaan nih ke Sp. S? Tx : sdh sesuai
Sistem Reproduksi	faktor risiko IMS masih kurang tergal, sebaiknya ditanyakan juga partner sex suami dan istri siapa saja; pemeriksaan gyn dilakukan dalam posisi duduk ran; setelah memasang spekulum jangan lupa lakukan px inspeksi pada vagina dan serviks; lain2 sudah baik

Sistem Respirasi	interpretasi px sputum salah. mosok yo gram negatif. dosis dan frekuensi pemberian OAT salah. belajar lagi penulisan resep utk TB
------------------	---